

- 1-La ola est née au Mexique au cours de la Coupe du monde 1986.
- 2-Avant de porter son célèbre maillot jaune, le Brésil a disputé les quatre premières éditions en blanc.
- 3-Ce n'est qu'à partir de la Coupe du monde 1970 qu'un joueur sera autorisé à être remplacé.
- 4-Georges Capdeville (ici en photo) est le seul français à avoir arbitré une finale de Coupe du monde.
- 5-L'emblématique attaquant argentin Caniggia fut le premier joueur à avoir été expulsé sans être sur le terrain !
- 6- La Coupe du monde 1994, disputée aux Etats-Unis, fut la première à se conclure par la séance des tirs aux buts.
- 7- Le but le plus rapide de l'histoire de la Coupe du monde a été inscrit après seulement onze secondes de jeu. (Le Turc Sukur en 2002)

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité